

D. ROBERT GUÉRARD AU R. P. THOMAS BLAMPIN

A SAINT-GERMAIN-DES-PRÉS.

« D'Ambournay, le 1^{er} décembre 1676.

« Après deux mois de recherches pour avoir un supplément, afin de continuer ce que j'avais commencé, samedi dernier je reçus réponse de Lyon que je ne pouvais en avoir, ceux qui en ont ne le veulent pas prêter si loin ; ainsi cela m'a obligé après la collation des deux premiers livres de l'*Ceuvre imparfait* de renvoyer mon manuscrit. J'ai demandé en place celui des Épîtres, comme Votre Révérence m'avait prié de voir et je le diligenterai. Voici ce que j'ai collationné et que je peux vous envoyer si vous le désirez savoir : *De Spiritu et littera ; De unico baptismo ; De peccatorum meritis ; De baptismo liberorum ; de passionibus ; de ovibus* ; les deux premiers livres contre Julien du supplément, et je vais commencer *De consensu Evangelistarum*.

« Le manuscrit a plus de mille ans, c'est Mons^r de Saint-Georges, chanoine et comte de Lyon qui me l'a prêté, son antiquité m'a porté à le collationner ; cela n'empêchera pas que je ne travaille aux Épîtres (16).

« Votre Révérence prendra ses mesures pour faire en sorte que je puisse achever le supplément ; de mon côté je m'emploierai encore pour trouver un imprimé, mais je n'espère pas en avoir qu'à l'année prochaine et si j'en

(16) Claude de Saint-Georges qui fut préconisé archevêque de Lyon, en 1693. Voir plus haut, chap. I, ses rapports avec Saint-Germain.